# 夕力派安倍龗"非常に信頼"







価値観あう 「戦いの同志



か会」の会」

民主・自民に代わる「第三 極一などと巨大メディアに持ち 上げられる「維新の会」。し かし代表に就く橋下徹大阪市 長は、自民党総裁に選出され た超タカ派・安倍晋三元首相 を「非常に信頼のおける政治 家 | 「価値観ががっちり合うと ころがある」と持ち上げました。

安倍氏は首相時代、従軍 「慰安婦」問題での強制否定 発言で訪米時に何度も謝罪に 追い込まれ、挙げ句に政権を 投げ出した人物。橋下氏が 「従軍慰安婦強制の事実に確 たる証拠はないしとのべたこと について、「大変勇気のある 発言 | 「戦いにおける同志だ | とエール交換しています。

「維新」どころか特異な史 観を持つ「復古の会」です。

#### 「維新 | 支持率急落

フジテレビの世論調査(20 日、首都圏)では「日本維新 の会 | の支持率が前週の9.4% から4.8%に半減。「朝日」調 査(8、9日実施)でも5%でした。

### 衆院近畿ブロック予定候補が訴え



政党を選ぶなら日本共産党









# 尖閣囂は日本の領土

#### 志位委員長が中国大使に申し入れ



9月21日、

日本共産党の志位和夫 委員長 (写真左) は中国 の程永華大使と会談。「外 交交渉による尖閣諸島間 題の解決を という提言 (9月20日発表)を手渡し、 日本共産党の立場を表明 しました。

尖閣諸島について志位

氏は、「日本の領有は歴史 的にも、国際法上も正当し と主張。「日中双方が、物 理的対応の強化や軍事的 対応論をきびしく自制する ことが必要「存中国邦人、 企業、大使館の安全確保 に万全の措置を | と提起 しました。

る はれ 許され な 61

## 領土問題の 在認めよ

志位氏は日本政府にたいし、尖閣諸島間 題の解決へ「領土に関わる紛争問題が存 在することを正面から認め、冷静で理性的 な外交交渉によって解決を | と提言しました。

